

Inauguran obras y entrega equipamiento para fortalecer espacios públicos y gestión municipal en Papudo

Con el propósito de continuar mejorando la calidad de vida de la comunidad mediante la recuperación de espacios públicos y fortalecer las capacidades operativas del municipio, el Gobierno Regional de Valparaíso y la Municipalidad de Papudo inauguraron dos proyectos de mejoramiento de plazas en la comuna, además de la entrega de nuevas camionetas para la gestión municipal, en un conjunto de iniciativas financiadas a través del Fondo Regional de Inversión Local (FRIL) del Gobierno Regional.

De esta manera, en el sector **Villa Los Héroes** se llevó a cabo el mejoramiento integral de la plaza, con una intervención de 393 metros cuadrados que incorporó áreas de juegos infantiles, zonas de descanso, circuito peatonal, áreas verdes con riego por goteo, mobiliario urbano, basureros y mástiles de banderas, beneficiando directamente a más de 6.300 vecinos y vecinas.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Por su parte, en la localidad de Pullally se concretó **la reposición de la Plaza Eduardo Frei Montalva**, conservando su valor histórico e incorporando un área memorial al expresidente, zonas de juegos para distintas edades, áreas de descanso y paisajismo, beneficiando a más de 6.300 personas.

Al respecto, el **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca** señaló que "Esto es la continuidad de un trabajo colaborativo de años junto a la alcaldesa Claudia Adasme, con quien tenemos iniciativas de inversión que han estado cambiándole la vida de quienes habitan la comuna de Papudo y el territorio en general. Tenemos iniciativas tan emblemáticas como el gimnasio municipal, el centro juvenil, equipamiento, vehículos de acercamiento para los jóvenes de territorio, ambulancias en el Cesfam y la posta rural de Pullally, y el día de hoy hemos inaugurado la recuperación de espacios públicos que se han transformado en plazas. La recuperación de los espacios públicos nos permite combatir el flagelo de la droga, la inseguridad que hay en el territorio porque cuando uno recupera espacios públicos, recupera espacios para la comunidad".



En tanto, la **alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme,** explicó que "Estamos muy contentos porque, junto al Gobernador Rodrigo Mundaca, hemos inaugurado obras que son importantísimas para nuestra comunidad. Hemos podido recepcionar y entregar a la comunidad la placita Los Héroes y la plaza Eduardo Frei Montalva de Pullally, obras



Inauguran obras y entrega equipamiento para fortalecer espacios públicos y gestión municipal en Papudo

anheladas, esperadas por la comunidad y que van demostrando que juntos vamos recuperando los espacios públicos de nuestra comuna. Esto nos permite propiciar nuevos espacios para nuestras comunidades y que mejor que hacerlo de la mano del Gobierno Regional donde le estamos poniendo acento a las reales necesidades de nuestras comunidades".

Asimismo, se realizó la entrega de cuatro camionetas adquiridas para la Municipalidad de Papudo, dos de ellas 4×4 completamente equipadas para la Unidad de Riesgo y Desastres, y dos destinadas a los departamentos de Operaciones Municipales (DOM y SECPLAN), con el fin de mejorar la capacidad de respuesta y gestión en el territorio.

y tú, ¿qué opinas?